

子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意!

『手抜き』・『気抜き』・『ぼんやり』は、**重大事故**の元
大型車・トラックのドライバーは、『わき見』、『漫然運転』に、警戒しましょう
『追突事故』の、一番の原因です

交差点は…「交差する車両」、「対向車」、「歩行者・自転車」に細心の注意

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、挟まれ防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

スピードは出していないか

見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

病院帰りの72歳女性が、後ろからはねられ死亡

◇病院・学校・幼稚園・保育所周辺を走行する時は、十分に注意しましょう◇

2018/7/30(月) 18:21

30日午前11時50分ごろ、岐阜県の市道で、女性(72)が、後ろから来た車(19歳運転)にはねられ死亡しました。はねられた女性は近くにある病院から帰る途中だったということです。

トレーラーに乗せようとした…軽自動車のブレーキ踏み違い 歩行者の女性はねられ死亡

2018/7/30(月) 19:38

30日午前11時半ごろ、兵庫県で女性(46)が、男(54)が運転する軽自動車にはねられ死亡しました。逮捕された男は「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しています。警察によりますと、過失運転致傷の現行犯で逮捕された容疑者は、市道を軽自動車で横切り、正面を歩いていた女性をはねました。容疑者は配送用に使う軽自動車を近くのトレーラーまで運ぼうとしていて、調べに対し「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しています。

軽乗用車がはみだし、大型トラックと正面衝突

軽乗用車の会社員の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/7/31(火) 16:38

31日午前6時ごろ、山形県の国道で、会社員の男性(67)の軽自動車が対向車線にはみ出し、会社員の男性(34)の大型トラックに正面衝突し、大破した。軽乗用車の男性は脳挫傷により搬送先の病院で死亡が確認された。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、警察によると、大型トラックの男性はブレーキを踏んだが、間に合わなかったという。

札幌 飲酒運転、追突 歩行者巻き込まれ2人けが

基準値の3倍のアルコールが検出

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/7/28(土) 11:54

28日午前5時半すぎ、札幌市中央区の交差点で、赤信号で停まっていた軽ワゴン車に乗用車が追突しました。その衝撃で軽ワゴン車が近くのガードレールに衝突し、壊れたガードレールの破片が歩行者にぶつかりました。この事故で、軽ワゴン車の40代の男性と近くを歩いていた19歳の女性が軽いけがをしました。乗用車を運転していた男の呼気から基準値の3倍のアルコールが検出されたことから、警察は男性容疑者(23)を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。